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SUGERE AO EXM9 SR. PREFEITO MUNICIPAL CRIAÇAO DE COMISSÃO 
VISANDO ESTUDOS PARA A CRIAÇAO DO PARQUE INDUSTRIAL.

Exm° Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Exm<2 Senhor 
Prefeito Municipal, sugerindo a criação de Comissão, 
Técnicos Especializados, para estudar a possibilidade de 
no Município, "O Parque Industrial" através de 
Fiscais e outros. _ _ _
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JUSTIFICATIVA

Tema n<2 01, hoje está em destaque em todas as classes 
sociais, em todos os Jornais, na mídia em geral, a preocupação 
com o desemprego chegou até àqueles que têm emprego estável, 
porque com a procüra de emprego em alta e, alidado a recessão
que atravessa o País, o trabalhador teme também, a perda do seu 
maior tesouro, o emprego.,

Todos procuram resolver essa problemática, que parece
não ter solução. Os Governos, Federal e Estadual estão estudando 
e criando iniciativas que possam, pelo menos, minorar essa 
questão não resolvida. Não podemos ficar parados, como não 
estamos. Já criamos Comissão para estudar as causas 
desemprego, em nosso Município, mas precisamos de solução e,

criação de um "Parque
Industrial", ou seja, Distrito Industrial e, só conseguiremos 
isto, com vontade política, com uma Comissão, estudando leis de 
Incentivos Fiscais e, a mesma Comissão lutando para oferecer aos 
Pequenos e Médios Industriais, O Programa de Implantação de 
Indústrias em nosso Município.
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